
Angers, décembre 1639. Demeure  
de l'abbé Guy Lanier, grand vicaire  

de l'évêque d'Angers.

J'ai bien cru que ce 
voyage depuis Paris ne 
se terminerait jamais.

Entrez Mademoiselle, ne 
restons pas ici ! Ce serait 

un comble de tomber 
malade avec la mission  

qui vous incombe !

Un modeste souper nous 
attend mais, avant de nous 

attabler, voici les clés  
de l'hôpital Saint-Jean.

Je suis certain que 
vous l'administrerez 

comme il se doit.

À la mort de Rose Baillif, âme pure qui 
a donné sa vie à l'Hôtel-Dieu, nous nous 
sommes tournés vers Monsieur Vincent 

de Paul, afin de lui confier l'hôpital.

Alors qu'il y a plus de 200 lits 
disponibles, seuls une trentaine 

sont actuellement occupés.

Il y a donc si  
peu de malades  

à Angers ?

Non point, mais l'hôpital  
a mauvaise réputation.

Les angevins refusent  
de s'y rendre. On y 

trouve principalement 
des étrangers.
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